

Erste Mannschaft spielt am Donnerstag beim TTSC Buchen

02.04.2013 16:54 von Albrecht Morast

Das vierte Spiel von fünf binnen vierzehn Tagen steht für unsere Erste Mannschaft am Donnerstag um 18 Uhr beim TTSC Buchen an. Da von den bisherigen drei der fünf Partien drei verloren gingen, wäre es nun mal wieder an der Zeit, dass unser Team punktet.

Am 1. Spieltag standen sich beide Mannschaften bei strahlendem Sonnenschein in Götzingen gegenüber. Der TTSC, der von dem einen oder anderen Trainer in der A-Klasse als Geheimfavorit um den Aufstieg gehandelt wurde, ging als Favorit in die Partie. Doch unsere Mannschaft stellte sich der Aufgabe und Oli Neeb, der in jenem Spiel zum ersten Mal das Dress unserer Farben in einem Punktspiel trug, köpfte in der 68. Spielminute den vielumjubelten und letzten Endes auch spielentscheidenden Treffer zum 1:0 in das Tor des TTSC. Die Partie war der Beginn einer über weiten Strecken erfolgreichen Hinrunde in der A-Klasse.

Vielleicht kann unser Team an die damalige Leistung anknüpfen und auch wieder eine erfolgreiche Zeit für die folgenden Partien starten.

Personell wird es bei unserer Mannschaft mindestens eine Veränderung zur Startformation im Spiel gegen Sennfeld geben. Weiterhin wird Kapitän Fabian Aumüller fehlen und am Donnerstag auch Albrecht Morast. Dafür kommt Sascha Thoma zu seinem ersten Spiel für unsere Erste Mannschaft, nachdem er in den letzten beiden Spielen in der Zweiten Mannschaft bereits ansprechende Leistungen gezeigt hat.

Der TTSC Buchen belegt mit ebenfalls 27 Punkten wie unsere Mannschaft den achten Tabellenplatz mit 8 Siegen, 3 Unentschieden und 8 Niederlagen aus 19 Partien sowie einem ausgeglichenen Torverhältnis von 39:39 Toren. Wie auch unser Team kam der TTSC noch nicht wirklich in die Rückrunde, denn von den vier Spielen im Jahr 2013 konnte Buchen ebenfalls nur eine Partie gewinnen (letzten Spieltag 3:1 Erfolg bei Walldürn 2).

Interessante Statistik bei unserer Mannschaft: In allen fünf Partien im Jahr 2013 fielen jeweils drei Tore, wobei wir neun kassierten und sechs selbst schossen. Dabei bekam unser Team achte der neun Gegentreffer in der zweiten Halbzeit.